








5

Para más adelante quedará el informe del Siep sobre violencia en los establecimientos

educacionales, se comprometerás para más adelante.

Sobre actividades de verano y fiestas costumbristas aún faltan organi/aciones.

Lis un compromiso que debe informarse a la Delegación Presidencia!, dentro de la

estará lista y se enviará jx>r correo electrónico.

semana

Sr. Lucio Lpuyad», fUcalde (S): I’ue muy buena la exposición de Lissette y agradece su
participación.

Sr. Juan Kaimilla, Secretario Kjccutivo: Se refiere a la necesidad de retomar las charlas

que realizó !a PDl

responsabilidad penal adolescente.

a ios cstablecimiento.s educacionales sobre violencia escolar.

Propone aprobar un Acuerdo para oficializar esto y retomar el tetna de la prevención de
estos delitos que se producen en establecimientos educacionales.

.VCULRDO N° í

Se aprueba buscar los

establecimientoseducacionales.
mecanismos para prevenir delitos y violencia en los

Agradece los aportes de los miembros del Consejo y de las instituciones que representan.

Sieiid(>jj«rrtr’?8 horas poi [cmiino a la sesión.
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